

Aufgrund des einstimmigen Beschlusses des Rates wurde der Gemeinde Schortens am 21. Januar 2005 durch den Niedersächsischen Minister für Inneres und Sport, Herrn Uwe Schünemann, die Bezeichnung Stadt verliehen und dieses Ereignis in einem Festakt und einer sich anschließenden Festwoche unter Beteiligung von Vereinen und Verbänden gefeiert.

Sein Dank gilt den Mitgliedern des heutigen Rates als auch Ihren Vorgängerinnen und Vorgängern für die guten Entscheidungen, die zu dieser Entwicklung geführt haben. Sein Dank gilt ebenso den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Vereinen und Verbänden für ihre aktive Mitarbeit in der Vergangenheit, Gegenwart wie auch in der Zukunft.